



Des nouveautés pour cette année 2016.2017

publié le 01/12/2016

Quelques nouveautés au collège Léon Huet

Cette année, le collège accueille une nouvelle équipe de lettres et une nouvelle documentaliste qui ont décidé de mettre en place diverses activités, centrées sur des éléments fondamentaux : favoriser la lecture comme plaisir, entretenir la curiosité naturelle des élèves mais aussi développer leur sens critique.

Pour cela et par l'impulsion des élèves du collège, le CDI se transforme en un espace convivial, ludique mais toujours à vocation pédagogique. Pendant la pause méridienne, par exemple, les élèves volontaires deviennent les acteurs de ce lieu, en le personnalisant, pour que ce soit un endroit propice au travail et la découverte de nouveaux ouvrages.

De plus, pour favoriser une lecture « plaisir », les élèves vont avoir l'occasion de participer à un « Chocolat Littéraire » qui sera un moment de présentation de livres, autour d'une boisson chocolatée. Les livres pourront être présentés par les enseignants ou par les élèves qui auront envie de faire partager leur lecture.

Pour compléter ce partage culturel autour de la lecture, chaque mois une sélection thématique d'ouvrages sera présentée par la documentaliste avec comme thème : le journal Intime, les Sorciers et des Magiciens, etc...

Les élèves des deux classes de 4ème auront eux le plaisir de participer au "Prix des Incorruptibles ». Ils auront trois mois pour lire cinq livres, et choisir celui qui les enthousiasme le plus.

Les élèves de 3ème auront eux la possibilité de participer, de façon volontaire, au concours « Mangawa » qui reprend le même principe que le prix cité précédemment, avec 15 mangas (5 Shōnen, 5 Seinen et 5 Shōjo).

Les élèves de 5ème participeront au rallye "lecture scientifique" qui est, cette année, sur le thème de l'Eau et des Etoiles.

Et nos élèves de 6ème se lanceront dans un défi lecture centré sur la mythologie grecque avec des romans, des bandes dessinées et autres documents, et tout ceci en relation avec des élèves de CM2.

Cette année encore, l'établissement participe à "Collège au Cinéma", qui permet de sensibiliser les élèves, au cinéma d'auteur, mais aussi d'enrichir leur culture cinématographique et d'en faire des spectateurs avertis.

Et bien d'autres projets sont en cours : un journal, la Semaine de la Presse, le Printemps des Poètes, ...

Ce début d'année est riche de nouveautés dans le CDI du collège et au vue de l'enthousiasme de chacun, élèves et enseignants, ce n'est qu'en début.